



ゆいまあるだより

2014年
6月号



6月は雨の降り続ける陰鬱な季節…、本格的な梅雨模様となる前にどうこれを楽しめるか、そればかり考え込んでしまいますね。頭の中は梅雨でいっぱいです(笑)さて、ゆいまあるではそんな気候の事はなんのその、今日も皆様元気いっぱいエネルギーギッシュに活動されています。その一部をご紹介します\(^o^)/



【季節外れのスイカ割り大会！】



ワッツディス！？これは…まさかスイカ？夏を連想する定番の食べ物、スイカです！入居者様のご家族様からの差し入れて頂きました(^-^)写真で見るとわかり辛いですがかなりの大玉で、手で叩くとゴンゴンッと良い音の鳴る上物なんです☆

せっかく頂いた上等なスイカちゃんをそのまま斬って食べるだけ、それでは面白くない…。そこで急遽、季節外れではありますが、夏の催しものスイカ割りを5月に敢行する事に決定致した次第でございます☆予想外の早さで登場したスイカに皆様びっくりッ！本番も大変盛り上がりました(#^.^#)



【園児さん交流会&横松祭礼】

5月9日、この日は東部保育園の園児さんが先生と共にゆいまあるに遊びに来てくれました(*^^)v楽しいお遊戯披露の後は、「園児さんによる折り紙ショーが始まりました。5月という事で兜を作ってその場で入居者様にプレゼントしてくれました。



今年も横松祭礼の季節がやってまいりましたねっ！若い漢たちの熱きお祭り魂に入居者様もいつになく興奮されおりましたよ♪今回は駐車場の中にまで山車が入ってくれたので大迫力の祭礼となりました☆



★ホームページにもフォト日記を掲載しています！★

<http://ha-bu.net/>

